

Goblog

Kodim 0707/Wonosobo Latihan PBB Sebagai Sarana Menjaga Profesionalisme

Ahmad Ridho - WONOSOBO.GOBLOG.CO.ID

Sep 27, 2022 - 13:11



Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan latihan PBB, latihan PBB kali ini dititik beratkan pada gerakan parade dan defille sebagai sarana menjaga profesionalisme seorang prajurit. Latihan ini bertempat di Jalan Medeka. (27/9/2022)

Kodim 0707/Wonosobo melaksanakan latihan PBB, latihan PBB kali ini dititik beratkan pada gerakan parade dan defille sebagai sarana menjaga

profesionalisme seorang prajurit. Latihan ini bertempat di Jalan Medeka.
(27/9/2022)



Kapten Inf Robert Pasi Ops Kodim menyampaikan bahwa profesionalisme seorang prajurit adalah bisa menguasai tugas yang diembannya dengan baik. Tugas itu sangatlah banyak dan kompleks yang harus selalu dikuasai, seperti menembak, bela diri, PBB didalamnya ada penguasaan parade dan defile.

Adapun maksud dan tujuan diselenggarakannya Parade dan defile ini agar setiap prajurit selalu mengingat pengetahuan dasar yang mereka terima dari pendidikan, yaitu khususnya tentang Peraturan Baris Berbaris (PBB) terutama bagi prajurit yang kesehariannya berdinasi sebagai staf Kodim ataupun yang sudah berada di Koramil.



Kegiatan latihan PBB dan Defile ini rutin dilaksanakan oleh Prajurit Kodim secara terus menerus bertingkat dan berlanjut disesuaikan dengan jadwal kegiatan yang telah diprogramkan seperti kali ini. Hal ini sebagai upaya untuk melatih serta membina untuk meningkatkan disiplin baik perorangan maupun tingkat satuan sehingga profesionalitas selalu terjaga dan terbina.

Pasi menyampaikan bahwa maksud dan tujuan dilaksanakannya defile ini sebagai pembinaan personel (Binpers) guna menciptakan kedisiplinan para prajurit dalam mempertahankan pengetahuan dasar kemiliteran, memupuk rasa kekompakan yang diwujudkan dalam bentuk kegiatan baris berbaris ini.



Karena dengan memahami betul PBB akan tertanam semangat disiplin, kebersamaan dan loyalitas. Selain itu, latihan ini juga merupakan kesempatan untuk meningkatkan dan menunjukkan kualitas atau mutu pembinaan satuan yang dapat dilihat dari cara mereka melakukan defile seperti kelengkapan personel, kerapihan, kekompakan, keseragaman, kerjasama, intonasi aba-aba oleh tiap komandan serta semangat dalam melaksanakan gerakan-gerakan tanpa ada kesalahan, ujar Kapten Inf Robert.